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Siendo las 12:20 horas del 16 de mayo de 2019 comienza la reunión de la Comisión Académica
de Grado estando presentes Alberto del Valle, Maŕıa de los Ángeles Hernández, Pascual Fernández,
Luis Oncina, Antonio Mangas y Luis Daniel Hernández.

Excusan su asistencia: José Fernández y Mat́ıas Raja.

Para tratar el siguiente orden del d́ıa:

1. Diseño de los horarios para el próximo curso.

2. Ruegos y preguntas

El Presidente de la Comisión comenta los dos modelos de horarios a proponer a la Junta de
Facultad. En ambos casos se propone aumentar a 60 el número de horas lectivas por asignatura y
cuatrimestre. Se comentan algunas de las opiniones de compañeros de la Facultad y alumnos que
le han llegado y que los miembros de la Comisión teńıan con antelación. Dado que en la Memoria
del T́ıtulo hay muchas asignaturas que contemplan unas acciones formativas que requieren (acorde
con el número de alumnos matriculados) desdobles de grupos, en el primer modelo se fijan las
horas para dichos desdobles (en el caso de que los Departamentos correspondientes no asignen los
suficientes profesores para hacerlo), mientras que en el segundo no aparecen dichas horas (en el
caso de que śı haya suficientes profesores para desdoblar grupos). Esto repercute en los horarios
de recuperación de clases: en el primer caso muchas de estas horas de recuperación se tendrán
que llevar a cabo por las tardes mientras que en el segundo, casi todas podrán hacerse en horario
de mañana.

La Comisión Académica aprueba elevar el número de horas lectivas a 60 y lo propondrá a la
Junta de Facultad. Aśı mismo se aprueban los modelos de horarios y propondrá a la Junta la
necesidad de desdoblar grupos (talleres de problemas, prácticas de laboratorio, etc...) en aquellas
asignaturas donde el número de alumnos matriculados lo requiera.

Sin más asuntos que tratar, y siendo las 13:50 horas, se levanta la sesión.

Fdo.- Luis Oncina Deltell
Presidente de la Comisión Académica

Espinardo, a 16 de mayo de 2019.

1Aprobada en C.A. de 10 de julio de 2019
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